SEGMENTACIÓN DE MERCADO

Nuestra empresa y sus funciones se centran principalmente en la limpieza de nuestros bosques para evitar incendios forestales junto con el reaprovechamiento del agua que cae durante la lluvia para su uso potable. Nuestros clientes principales serían la Diputación Foral de Bizkaia, ya que al inicio de nuestro servicio estaría



enfocado en el territorio Vizcaíno; comenzando con los bosques colindantes a la capital vizcaína, Bilbao. Más tarde, continuaremos con el buen funcionamiento de nuestra empresa en los bosques colindantes de la capital vizcaína y nos extenderemos al resto del territorio de la provincia.

Nuestro clientes se caracterizan principalmente por su implicación en el gobierno y en el mundo de la política siendo este como hemos comentado anteriormente la



Diputación Foral de Bizkaia, pasando más tarde por el gobierno vasco por la expansión de nuestro servicio a todo el territorio vasco a través de los acuerdos con las diputaciones forales de Gipuzkoa y Araba. En un futuro también se daría el caso de que nuestro cliente llegara a ser el gobierno de España ya que dentro del pensamiento de nuestra empresa vendría a ser la expansión a todo el territorio español, por ello la intervención y/o participación del gobierno español a través del ministerio para la transición ecológica y reto demográfico.

Aunque podría darse algún caso donde alguna zona boscosa se tratase de una propiedad privada con un propietario particular. En el supuesto que nuestro cliente podría ser una persona privada, por ello podría darse el caso que este propietario estaría interesado en nuestro servicio y por ello solicite el servicio de esa manera convirtiéndose en un cliente más privado. Por ello únicamente no sería un servicio público sino también un pequeño porcentaje privado.

La recolección y reaprovechamiento del agua de lluvia desde un inicio sería para la Diputación Foral de Bizkaia de esa manera el reparto de agua para toda la provincia de Bizkaia. Luego continuaremos por la comunidad autónoma vasca pasando de la

diputación foral de Bizkaia al gobierno vasco. Nuestro servicio avanzaría hasta el estado por ello pasando del gobierno Vasco al gobierno de España a través del ministerio para la transición ecológica y reto demográfico.